

# Mejora Standard & Poor's la calificación a Nuevo León

Monterrey, Nuevo León, abril 16 (UIEM)



La determinación de la agencia Standard & Poor's de mejorar la perspectiva de calificación de Nuevo León, al pasarla de "estable" a "positiva" y confirmar su calificación de largo plazo en escala nacional de 'mxA-', permite afirmar que

Nuevo León va por el rumbo correcto, indicó el Secretario de Finanzas y Tesorero General del Estado, Carlos A. Garza Ibarra.

La calificadoradora dio a conocer su decisión a través de un comunicado de

prensa emitido el martes 11, en el que indicó que la perspectiva positiva se basa en la expectativa de que Nuevo León "presente déficits moderados después de gasto de inversión en los próximos dos años, lo cual reduciría sus necesidades de financiamiento y

estabilizaría su posición de liquidez". "No podemos decir que las finanzas de Nuevo León están en el punto óptimo, pero va en ese rumbo y eso es muy importante", comentó Garza Ibarra.

"El crecimiento económico que ha tenido el Estado y lo que se visualiza para adelante es positivo, incluso por arriba de lo que crece la economía nacional".

El funcionario estatal explicó la determinación de la calificadoradora.

"Nos está diciendo que el riesgo del Estado es menor, que va en la ruta correcta y con los planes de ahorro que aplica, con la mejoría en los ingresos tanto estatales como federales y los diversos mecanismos de control del gasto, se ubica en una mejor posición. De esta manera, nuestros acreedores, es decir los bancos, nos ven de otra forma. Nos pueden prestar o reestructurar la deuda en términos más baratos".

En su comunicado, Standard & Poor's señaló que el desempeño presupuestal de 2016 de Nuevo León "fue el más fuerte que ha presentado

el Estado en los últimos cinco años, derivado principalmente del incremento de 16% en las Participaciones Federales y un recorte de 3% en sus gastos operativos. Se reflejó en un superávit después de gasto de inversión equivalente a 2% de los ingresos totales de Nuevo León".

En cuanto al endeudamiento, la calificadoradora dijo que espera menores necesidades de financiamiento de Nuevo León, lo que "aunado al refinanciamiento de la deuda estatal llevada a cabo durante el último año, evitaría mayores incrementos del nivel de endeudamiento.

"Por su parte, el servicio de la deuda se mantendría en línea con años anteriores. Proyectamos que la deuda directa de Nuevo León se reducirá gradualmente en torno a 48% de sus ingresos operativos en 2019, desde 53% en 2016, mientras que el pago de intereses se mantendría por debajo de 5% de los mismos ingresos".

El comunicado de prensa de la calificadoradora está disponible en su sitio web con la siguiente liga: [http://www.standardandpoors.com/es\\_LA/web/guest/ratings/press-releases](http://www.standardandpoors.com/es_LA/web/guest/ratings/press-releases)